

Wir zeigen unser Gesicht, um ein Zeichen zu setzen.

Denn das Internet ist vor allem eins: Anonym.

Dieser Schutz wird leider regelmäßig missbraucht.

Rassismus, Hass, Mobbing und Diskriminierung sind an der Tagesordnung.

Menschen werden beleidigt und angefeindet.

Selbst Missverständnisse können sehr verletzend sein und hinterlassen tiefe Spuren.

Es ist sehr leicht, sich hinter Nicknames und Trollaccounts zu verstecken.

Wir wollen darüber nicht länger schweigen, denn die Folgen werden zu oft schweigend hingenommen.

Das soll sich ändern!

Verhalten wir uns im persönlichen Gespräch genauso, wie wir im Netz Menschen Dinge an den Kopf werfen?

Wollen wir auch so behandelt werden?

Wir sind keine Heiligen und jeder macht seine Fehler.

Aber auf der anderen Seite des Bildschirms sitzt auch ein Mensch.

Und wenn wir in diesen Spiegel schauen, sehen wir in das Gesicht eines Menschen.

Es braucht mehr Licht im Netz. Deshalb treten wir heraus aus dem Schatten.

Wir geben unsere Anonymität auf. Denn wir wollen ein Zeichen setzen.

Und wir sind viele!

Wir zeigen Gesicht!

